
●核分裂と核融合の違いがよく分かりました。プラズマの専門的な説明は難しくてあまり理解できませ
んでしたが、改良を重ねていけばいつか核融合も実現できるはずだと期待が膨らみました。

●講師の方の熱意をすごく感じました。とても興味深いものでした。

●講義を受けた後、実際の研究施設を見学できたので、学んだ内容がすぐ頭に入ってきて楽しかったで
す。

●原子力エネルギーにも核分裂と核融合があって、核融合の方がまだ研究されていないことがわかった。

●電力発電には効率のよい電力消費、安全性、資源など課題はたくさんあって、そういった課題を解決
するために色々工夫していると思いました。

● LHD の研究所は予想していたよりもずっと広くて驚きました。いつかここで核融合実験が成功して
ほしいと思いました。

●プログラミングはやったことがなかったのでできるか分かりませんでしたが、簡単な操作だったので
良く分かりました。

●面白くて分かりやすい説明で、最初の講義もクイズを混ぜたりしてとてもよかった。製鉄実験もすご
くリアルでマイクロ波ってこんなにも物を加熱できるんだと感動しました。

●久しぶりに自分で考えて発見する実験ができてよかった。たくさんの複雑な機材がたくさんあって驚
いた。
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